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Empleamos el verbo GOING TO para expresar acciones futuras, o 
acciones que se van a realizar.

La estructura del Presente Progresivo / Continuo cambia en 
el idioma ingles en función de la oración; Oración AFIRMATIVA, 
oración NEGATIVA, oración INTERROGATIVA

Forma Afirmativa (estructura I, You, We, They):
Sujeto + Verbo TO BE + GOING TO + Verbo forma base + Complemento

 I            am          going to            play                  soccer *

We         are          going to            play                  soccer ** 

(*yo voy a jugar futbol)
(**Nosotros vamos a jugar futbol)

Aquí otros ejemplos:
  

-	 You are going to watch television (tú vas a ver televisión / usted va a 
ver televisión)

-	 We are going to fix the car (nosotros vamos a reparar el carro)

PROGRESIVO (GOING TO) PARA EXPRESAR 
FUTURO EN INGLÉS
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Forma Afirmativa (estructura He, She, It):

Sujeto + Verbo TO BE + GOING TO + Verbo forma base + Complemento
      He          is           going to           play***           soccer       

(Él va a jugar futbol)

***Observe que los verbos que acompañan el GOING TO, NO llevan la 
partícula “ING” al final.

Aquí otros ejemplos:  
- She is going to watch television (ella va a ver televisión)

- He is going to fix the car (él va a reparar el carro)

Forma Negativa (estructura I, You, We, They, He, She, It):

Sujeto + TO BE + GOING TO + Verbo forma base + Complemento

     I        am     not    going to            play               soccer 
    We    are     not    going to            play               soccer  
    He      is      not    going to            play               soccer

  
(yo no voy a jugar futbol)

(Nosotros no vamos a jugar futbol)
(Él no va a jugar futbol)

 
Aquí otros ejemplos:  

- She is NOT going to watch television (ella NO va a ver televisión)
- He is NOT going to fix the car (él NO va a reparar el carro)
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Forma Interrogativa (estructura I, You, We, They):

TO BE + Sujeto + GOING TO + Verbo forma base + Complemento+ ?
 Are      we      going to             play                soccer ?

(¿Vamos a Jugar futbol?)

Aquí otros ejemplos:  
-	 Are you going to watch televisión? (¿Vas tú a ver televisión? / 

¿Va usted a ver televisión?)

-	 Are we going to fix the car? (¿vamos a reparar el carro?) 

Forma Interrogativa (estructura He, She, It):

TO BE + Sujeto + GOING TO + Verbo forma base + Complemento+ ?
    Is       he      going to             play                soccer ?

 (¿Va él a jugar futbol?)

Aquí otros ejemplos:  
-	 Is she going to watch television? (¿Va ella a ver televisión?)

-	 Is he going to fix the car? (¿va él a reparar el carro?) 
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Respuestas para preguntas con GOING TO:

Positiva         /         Negativa   
Yes, I am         – No, I am not (No, I’m not)
Yes, He is        – No, he is not (No, He isn’t)
Yes, she is       – No, she is not (No, she isn’t)
Yes, it is           – No, it is not (No, it isn’t)
Yes, you are    – No, you are not (No, you aren’t) 
Yes, we are     – No, we are not (No, we aren’t)
Yes, they are  – No, they are not (No, they aren’t)

Forma Interrogativa tipo WH (estructura I, You, We, They):

Estas preguntas WH se utilizan para preguntar informacion adicional 
que deseamos saber sobre algo o alguien.

WH   +  TO BE + Sujeto + GOING TO + Verbo forma base + ?
What  Are      we      going to             play ?

(Que vamos a Jugar?)

Aquí otros ejemplos:  
-  What are you going to watch? (¿Qué vas a ver? / ¿Qué va usted a ver?)

- What are we going to fix? (¿Qué vamos a reparar?) 
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Forma Interrogativa tipo WH (estructura He, She, It):

WH   +  TO BE + Sujeto + GOING TO + Verbo forma base + ?
What     is       he      going to            play ?

 (¿Qué va él a jugar?)

Aquí otros ejemplos:  
- What is she going to watch? (¿Qué va ella a ver?)
- What is he going to fix? (¿Qué va él a reparar?) 

Las respuestas de este tipo de preguntas variarán de acuerdo a la 
pregunta que se realice.
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Tonight: esta noche
Tomorrow: mañana

Tomorrow morning: mañana por la mañana
Tomorrow afternoon: mañana por la tarde
Tomorrow evening: mañana por la noche 

Next week: la próxima semana
Next month: el próximo mes

Next year: el próximo año 

Next Monday, Tuesday, Wednesday, 
Thursday, Friday, Saturday, Sunday: 

   El próximo lunes, martes, miércoles, 
jueves, viernes, sábado, domingo.

In two weeks: en dos semanas
In five months: en cinco meses

In three years: en tres años

Expresiones de tiempo para el futuro:
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WILL es un verbo auxiliar que se emplea 
para expresar ideas en tiempo futuro; 

WILL se utiliza con todos los pronombres 
personales; I, he, she, it, you, we, they. 

- Estructura afirmativa auxiliar WILL

Sujeto + WILL + Verbo forma base + 
Complemento.

    I        will            play*                  soccer 
(Yo jugaré futbol)

- Estructura negativa auxiliar WILL

Sujeto + WILL + NOT + Verbo forma base + 
Complemento.

    I        will    not         play*                soccer 
(Yo no jugaré futbol)

- Estructura interrogativa auxiliar WILL

WILL + Sujeto + Verbo forma base + 
Complemento + ?

Will    you            play*                soccer ? 
(Jugarás futbol)

* Notemos que el verbo que va después de 
WILL no se conjuga, es igual para todas las 

oraciones y todos los pronombres.

Auxiliar WILL para expresar futuro en inglés:

8



San Mateo
BlogBlog

Blog
Blog

Blog

Blog

Blog

Blog

Blog

Wiki
Wiki

Wiki
Wiki

Wiki

Wiki

Wiki
Wiki

Wiki

e-learning
e-learning

e-learning e-learning

Chat

ChatChat

Chat
Chat

Chat

Chat

Chat

Chat

ChatChat

Unidades

EducaciónEducación

Educación

Educación

Modulos

Modulos
ForoMoodle

Moodle
Moodle

Moodle
Moodle

Moodle MoodleForo

Foro

Foro

ForoForo
Foro

Foro

ForoForo

Foro

Foro

San Mateo
San Mateo Virtual

Unidades
Unidades

Virtual
Virtual

Virtual
Virtual

Virtual

OTROS RECURSOS

Video

Video

Video

Explicación GOING TO  

Expresiones de futuro

Explicación WILL

Estos enlaces no son producidos por la Institución, son un apoyo 
adicional externo que le suministramos a usted. En caso de daño de 
alguno de los links, por favor reportarlo a nuestra Mesa de Ayuda.
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https://www.youtube.com/watch?v=0_-8yPyCDHI
https://www.youtube.com/watch?v=L5-d5-_YpWQ
https://www.youtube.com/watch?v=vFQlDu_7XmY

